

## 《单词百科:highlighting是什么意思?highlighting怎么发音?highlighting的解释和用法》

英语单词highlighting是什么意思?highlighting怎么读?highlighting怎么发音?简答网为您整理了highlighting的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



### highlighting怎么读

highlighting的读音: ['haɪlaɪtɪŋ]

### highlighting的意思

1、v. 强调( highlight的现在分词); 将( 文本的某部份 ) 用彩笔做标记; 将( 计算机屏幕的某区域 ) 增强亮度; 使醒目;

### highlighting的相关词组

1、highlight reel 高能时刻;

## highlighting的近义词

1、highlight v.突出，强调；（使）醒目；挑染；

## highlighting的双语例句

1、Matches flared, momentarily highlighting the faces.

火柴着了，发出的光芒把众人的脸照亮了片刻。

2、Eye-brow highlighting : Use a black mineral pigment to outline the eye-brow.

画黛眉：用黛（一种黑色矿物）来修饰眉型。

3、Fix bug causing page style chaos when highlighting particular words.

修正高亮某些词造成页面样式混乱问题。

4、Highlighting how to raise internal customer service to excellent standard.

指出怎样提升内部顾客服务至优质水准。

5、Highlighting the decision-making process in channel management.

重点讲述渠道管理的决策过程。

6、The bid committee tried to quiet that criticism by highlighting Tokyo's strengths.

而申办委员会试图通过强调其实力来缓解批评的声音。

7、Highlighting the different tools and Methods: Used in analyzing risk.

重点介绍不同的风险分析工具与方法。

8、First of all, developing persuasion, highlighting the advantages of this enterprise.

首先，开展说服工作，突出本企业的自身优势。

9、Emphasize your fit for the job by highlighting applicable skills.

通过突出你的应用能力来强调你很适合这份作工。

10、Highlighting popular and even less-well-known Olympic athletes also has a staple.

突出那些体育明星、或不太知名的奥运选手也在奥运广告中占了很大一部分比重.

11、 Highlighting function: It can highlight those key contents and meanwhile shield others.

探照功能: 对需要突出的内容做重点显示,同时屏蔽其他内容.

12、 Highlighting the key areas to be covered under channel management strategy.

介绍营销渠道管理策略涵盖的关键领域.

13、 The design is usually very simple , highlighting a main theme.

构图简练, 主题突出.

14、 The context of the word are shown here with highlighting the word.

显示单词在相关页面出现时的上下文,并将单词高亮显示.

15、 The flowchart maps the system, highlighting its major physical components.

流程图拟订了系统, 突出了系统的主要物理部件.

以上是简答网为您整理的highlighting怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。  
查看更多关于highlighting的用法、highlighting的释义、highlighting的相关详情请点击：  
<https://dict.jiandongshicai.cn/highlighting>